



Ich habe einen Traum...

von einer - unserer - Kirchengemeinde, in der

- Menschen sich treffen um zusammen zu beten, zu lachen, zu singen, ihr Leben zu erzählen, Fragen zu stellen, Abendmahl zu feiern,
- Menschen Trost und eine Heimat finden
- auch der Blick über den Gartenzaun auf andere Menschen und ihre Probleme gewagt wird

Kurz:

... ich mich wohl fühle, weil ich dort Kraft schöpfen und auftanken kann,
weil ich dort durch andere erfahren kann, dass wir
Menschen getragen sind von der Kraft und Liebe Gottes.

Renate